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大阪府議会議員 活動報告書

大 阪 維 新 の 会
大 阪 府 議 会 議 員
大 阪 府 監 査 委 員
商 工 労 働 常 任 委 員

泉南市議会議員選挙
１０月１６日（日）告示日

１０月２３日（日）投票・開票日

田尻町長選挙 前回：Ｈ27年11月／次回：Ｈ31年11月

泉南市長選挙 前回：Ｈ26年 5月／次回：Ｈ30年 5月

阪南市長選挙 前回：Ｈ24年10月／次回：Ｈ28年10月

岬町長選挙 前回：Ｈ25年 9月／次回：Ｈ29年 9月

田尻町議会議員選挙 前回：Ｈ27年 4月／次回：Ｈ31年 4月

泉南市議会議員選挙 前回：Ｈ24年10月／次回：Ｈ28年10月

阪南市議会議員選挙 前回：Ｈ27年 4月／次回：Ｈ29年 9月

岬町議会議員選挙 前回：Ｈ27年 4月／次回：Ｈ31年 4月

田尻町～岬町までの選挙まとめ

阪南市長選挙
１０月２３日（日）告示日

１０月３０日（日）投票・開票日

「大阪維新の会」で公募を行っています。

現時点では、２名の方が公認でのぞむ予定

です。定数は、２名減の１６名です。

首長選挙は、「大阪維新の会」として公

募は行っていません。推薦等の「相乗り」

も、原則、行っていません。

ちなみに、堺市長選挙：前回：Ｈ25年 9月／次回：Ｈ29年

9月です。よい機会ですので、公認や推薦について記載して

おきます。

「大阪維新の会」公認や推薦について

地方議員選挙は、時期が来ますと、「大阪維新の会」のホー

ムページにて「公募」が始まります。

市町村長選挙は、「公募」制度がありません。そして、原

則として、「相乗り推薦（ずらっと各政党が並ぶ）」はして

いません。したがって、首長選挙には、あまり関わってきま

せんでした。過去に、唯一、相乗り推薦を出したのは、泉佐

野の千代松市長に対して。様々な改革への取り組みと身を切

る改革（市長報酬４割カット、退職金ゼロで、大阪府内の市

長のなかで全報酬額が最低）など、相当大胆な改革実績など

があったためです。

阪南市長選挙「私の立ち位置」について

私のホームページ（http://www.tdoi.net/）に、今回の阪

南市長選挙にあたり、私がどういうスタンスで臨むか、記載

しました。まだ一面的な記載なので、今後充実させて参りま

す。

結論としましては、２期目の福

山市政に対し、重大なる疑義を持っ

ています。左のミニコミ紙が、端

的に揶揄していますが、私も同感

です。テレビ報道も多数ありまし

たが、一般的な市政運営でなかっ

たのは、みなさんご存知の通り。

一度、市政を刷新し、お金の流

れを含め、大規模な調査を行った

方がよいと考えています。泉州日日新聞



２０１６（平成２８）年７月２３日 朝日新聞

統治機構改革として、広域自治体と基礎自治体

の役割を明確に分ける「大阪都構想（東京都のよ

うに「特別区」で、区長公選制や公選の区議会が

ある）」の住民投票を再度行う予定です。

予定時期は、２年後の秋です。

「総合区」という別制度の考え方もあり、様々

な調整の仕方を現在検討中。

参院選挙と門真市長選挙があり、６月と７月は報告書を休ませて頂

きました。８月は、１１日（山の日・祝日）に上記の「維新タイムズ」

を新聞折込かポスティングいたしました。

お盆の時期で、ご覧頂いていない方も多いと思いますので、ホームペー

ジにアップしています。ご覧ください。

維 新 タ イ ム ズ

平成 2 8年度上半期監査の結果
今年度は、大阪府監査委員を拝命しておりま

す。９月２６日に、松井一郎知事に、上期の監

査結の果報告書を監査委員５名で、提出して参

りました。

大阪府監査委員は５名で、大西寛文 代表監査

委員（公認会計士）、山本浩二 監査委員（大学教授）、岸本佳浩 監

査委員（弁護士）、森田秀朗 常勤監査委員（民間元役員）、私土井達

也 監査委員（大阪府議）で監査を行っています。この他、外部監査、

会計課監査等々、ガバナンス、内部統制、コンプライアンスには配慮

をしていますが、所帯が大きいのと予算額が大きいので、充足してい

ると一概には言えません。何重のチェック体制を敷いても、単純なヒュー

マン・エラーがかなりの時間を経て、後日判明することもあります。


